

# Protokoll Vorstandssitzung vom 16.10.2017

## Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

**Anwesend:** Aurel Neff (AN), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM), Tino Gfrörer (TG), Annan Zhang (AZ), Ruben Stadler (RS), Kira Erb (KE), Mathis Dedial (MD)

**Abwesend:** Patrick Wintermeyer (PW), Christian Miklautz (CM), Celina Rhonheimer (CR)

**Gäste:**

**Protokollschreiber/in:** AM

**Beginn der Sitzung:** 19:20 Uhr, CAB H53

## 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 06.10.17 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:** Protokoll einstimmig angenommen.

## 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- MR: alle Vorstandsmitglieder müssen anwesend sein: Mittwoch, 8.11.2017, 18.00 Uhr
- ETH-Store Fusion, Diskussion wird auf FS18 verschoben, Infos werden an TG weitergeleitet, da er interessiert ist.
- AMIV-Umfrage: ETH-Tool wird verwendet, umfangreich, aber kurze Fragen, Vorstand wird die Fragen diskutieren, Datum wird noch angekündigt, VSETH verschickt Umfrage im November, daher müssen wir unsere vorher rausbauen.
- Vorstandsfotos: morgen, 17.10, 11.20 Uhr im Büro
- Studiengebührenerhöhung: VSETH macht eine Meinungsumfrage, sie organisieren alles
- ZS-Statement: VSETH ist angepisst, weil der AMIV gegen sie geschrieben hat. VSETH kann ein Statement im Blitz veröffentlichen. Um unsere Probleme und Missverständnisse zu klären, wollen wir mal mit ihnen etwas machen. VSETH ist verantwortlich.
- Respekt Kampagne: wird von HoPo diskutiert, sie dürfen bis im Dezember einen Kommentar abgeben.
- Neue Passwörter... GEHEIM
- Neuer Safe-Code... auch geheim
- GV-Datum: nicht am Skiweekend, 07.03.2018 (Mittwoch nach Skiweekend)

- An der GV wurde ein Antrag vergessen: Bastli will neue Server, Kosten: 995 Franken, wird angenommen, Patrick kann aber sein Veto einlegen wenn er will, da er abwesend ist

#### **Quästor:**

- Steuerberatung wird vom VSETH angeboten

#### **Information:**

- Keine Werbung für Engineering Days, da sonst zu viel Spam für die Mitglieder

#### **IT:**

- PVK-Tool: Projekt ist am anlaufen, Meeting in näherer Zukunft

#### **Kultur:**

- MasterEvent für Robotics: 300.- Franken, sie sind darauf angewiesen, dass sie das Geld kriegen. Verschieben, da Patric nicht anwesend ist
- Eisbahn: Kunsteisbahn (soll besonders fancy sein) auf dem Höngg, wir machen nicht mit, da Mitglieder nicht viel auf dem Höngg, da wir viele Helfer brauchen würden, Stimmung eher nicht positiv, wird abgelehnt
- VIS-Infoscreen: keine Filme auf Infoscreen, war nicht so abgemacht, AM trifft sich mit den anderen Infrass

#### **HoPo ITET:**

- DK/UK (Departement- und Unterrichtskonferenz): Frage ist, wer mit darf. Gemäss Statuten darf der Vorstand nicht bestimmen wer mitdarf, jetzt dürfen wir gemäss AZ das doch bestimmen. Wir werden in den Statuten nachlesen. GV sollte theoretisch bestimmen, wer an diese Konferenzen geht. Falls es noch nicht in den Statuten steht, stellt TG den Antrag, das dies irgendwann angepasst wird.

#### **HoPo MAVT:** Keine Traktanden

**External Relations:** Nicht anwesend, da Kontakt.

#### **Infrastruktur:**

- Design Team braucht Büroschlüssel, AN fragt, wer ihn bekommt.

### **3. Varia**

- Vorstandsreise (Yay): 17.November nach APPENZELL OLEOLE: wir machen Jodelkurs :D, wir suchen Aurels Hütte in Google Earth, viele weitere Vorschläge, Link im Drive, Freitag Abend bis Sonntag Abend
- Google-Kalender: Adresse an Sandro

**Ende der Sitzung:** 20:38 Uhr